## volley-ball masculin volley-ball

EN BREF ...

#### NOS MINIMES SONT CHAMPIONS DE PARIS 1967

A l'issue d'un beau tournoi final qui opposa tour à tour la V.G.A. à Sarcelles et à Clamart, notre équipe gagne ses deux matches et conserve le titre qu'elle détenait en 1966. Volley-ball fait de vitalité et de déplacement, volley-ball techniquement prometteur que nous aimerions si souvent voir et où s'illustrèrent, ce jour-là, Philippe Bourra, au service, et Bernard Juramy, à l'attaque.

L'équipe était composée de : Bernard Juramy (capitaine), Bertaud Olivier, Bourra Philippe, Charron Yves, Goupil Bruno, Galan Gilbert et Marx Alain.

# VICTOIRE A LA LOUVIERE (Belgique) le 30 avril VICTOIRE AU TOURNOI DE NOGENT-LE-ROTROU le 1er mai

Long week-end, quant à la distance parcourue. Le déplacement en Belgique avec la ville de Saint-Maur, le samedi 30 avril, nous permit de gagner avec trop de facilité pour que nous en tirions une quelconque gloriole. Elle offrit néanmoins le gros intérêt d'une sortie où plusieurs sections d'un même club, d'une même ville, participent. Trop

souvent, absorbés par le fonctionnement du groupe ou de la section qui sont nôtres, nous négligeons les contacts avec des sections sportives qui défendent les mêmes couleurs. Nous en avons conscience, mais nos excuses sont multiples. Bravo donc, par avance, à tous ceux qui prennent l'initiative de ces sorties groupées.

A propos du tournoi de Nogent-le-Rotrou, du grand tournoi du ler mai, celui qui vient en second rang après Clamart pour la saison estivale, il y avait encore cette année 500 volleyeurs, 60 équipes, 40 terrains et un vainqueur, toujours le même... la V.G.A. Du matin

au soir que des victoires! Avant même de nous affronter, nos adversaires étaient complexés. Et c'était le complexe qui gagnait...

Ni Choisy-le-Roi, ni Savigny, l'A.S. P.T.T. le C.A.S.G. ou Vincennes ne gagnèrent un set! Il fallut la Base aérienne 117, vaste rasemblement de joueurs de provenances diverses, pour gagner un set lors de la finale. Et ce fut tout!

Ce ne fut pas d'ailleurs une belle finale. La fatigue aidant, entre la manière de jouer et la victoire, encore une fois nous avions choisi la victoire.

P.S. — Fred Arroyo, ex-capitaine de l'équipe de France jusqu'en 1966, portera dorénavant les couleurs de notre club.

R. CHAUFFIER.

## COTIJATIONI

Le comité directeur dans sa séance du 9 octobre 1966 après avoir entendu le rapport de la commission des finances et de la réunion des Présidents a fixé le montant des cotisations pour la saison 1966-1967 aux taux suivants:

A partir du troisième inscrit de la même famille dans la catégorie 3, 25 francs.

Membres honoraires: à partir, de 50 francs.

Droit d'admission: 10 francs donnant droit à l'envoi du bulletin,

à un insigne et à un écusson.

Les militaires sont exempts de cotisation, le droit d'admission seul étant exigé lors de l'inscription.

Pour les jeunes filles de moins de 14 ans l'

ECOLE DE BASKET-BALL

fonctionne salle Paté le jeudi de 16 à 18 heures

# volley-ball féminin

Les résultats de cette saison de volley-ball, dans le cadre de la première année de Championnat de France, ne doivent en aucun cas produire une tache noire dans l'esprit de ceux qui s'y sont intéressés de plus ou moins loin parce qu'alors ils les auraient mal traduits et ce serait injuste pour les représentantes de nos couleurs.

Il est juste qu'aucune victoire n'a été enregistrée à la fin de ces rencontres mais il ne faut pas soumettre docilement son esprit à cet état et en tirer quelques mauvaises conclusions car je suis bien placé pour savoir que ce n'est pas la première fois que pareille mésaventure arrive à une section de volley-ball en Championnat de France, sans l'empêcher pour cela de se retrouver, trois années après, en division nationale. La valeur de la réussite n'a de vrai qu'au départ du chiffre zéro.

Tout le monde ne sait peut-être pas que l'âge moyen de cette équipe ne dépasse pas dix-huit ans et que cette compétition mettait nos féminines en présence de joueuses chevronnées et pleines de volley-ball depuis de nombreuses années. Le mal s'est traduit par l'excès de vouloir trop bien faire au détriment du point. A dix-huit ans, ce mal est une forme d'atout, et j'ai raison de croire en cette jeune équipe dont beaucoup d'autres joueuses auraient à envier les qualités.

Cette prochaine saison en Championnat de l'Ile - de - France devra nous amener à préparer l'équipe du Championnat de France qui prouvera, j'en suis certain, que ces mêmes filles peuvent très bien faire sur les terrains de volley-ball et que les vrais amateurs ont eu tort de ne pas leur apporter l'intérêt qu'elles méritaient plus tôt.

J.-C. MONNERAYE.

### CARNET BLANC

Le 27 avril, à Montreuil-sous-Bois, Jacques Baudin a convolé en justes noces avec Marie-Thérèse Cichero.

Tous nos vœux de bonheur au dynamique animateur du volley-ball et à sa jeune épouse.